

22/03/2022

Caldera: Fiscalía solicita ampliar detención de imputado que atacó a su pareja con arma blanca

La Fiscalía de Atacama está investigando la agresión que la madrugada de este martes sufrió una mujer en la comuna de Caldera, quien de acuerdo a los antecedentes que ya forman parte de la carpeta investigativa de este caso fue atacada con un arma blanca por su pareja.



Según los antecedentes aportados en la audiencia de control de la detención del imputado por el fiscal (s) de esta comuna,

Eduardo Duverrán, pasada la medianoche personal de Carabineros fue alertado de un episodio de violencia intrafamiliar en una vivienda, concurriendo al lugar y encontrándose con funcionarios de Seguridad Ciudadana además del imputado en el frontis de la vivienda.

“Fue en esta dinámica que la mujer víctima salió de la casa con evidentes muestras de haber sido agredida, identificando además a su conviviente como el responsable de las lesiones motivo por el cual fue detenido. En tanto, la víctima fue sometida a la atención de urgencia respectiva por presentar lesiones cortopunzantes en varias partes de su cuerpo”, indicó el fiscal.

En la audiencia se declaró legal la detención del agresor, instancia judicial en que la Fiscalía solicitó al Juez de turno ampliar su detención debido a que existen diligencias que están en pleno desarrollo por parte de Labocar de Carabineros, además el fiscal solicitó la intervención inmediata de profesionales de la Unidad de Atención a Víctimas de Testigos de la Fiscalía Regional.

La solicitud del fiscal fue acogida por el Tribunal, por lo que la detención del imputado se extenderá hasta este viernes cuando se desarrollará la formalización de la causa junto con argumentar los antecedentes y resultado de las diligencias que la Fiscalía ordenó frente a este caso.